



NERUDA EL UNIVERSITARIO

JUAN AGUSTÍN FIGUEROA
Fundación Pablo Neruda

RESUMEN

El artículo se inicia con una descripción del Santiago de inicios de la década del 20, y del ambiente social, cultural y político de la capital en ese tiempo. Luego revisa los años en que Neruda estudia en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile y destaca la donación que hizo el poeta a esta casa de estudios, de sus libros y caracolas.

ABSTRACT

NERUDA THE UNIVERSITARIAN

This article begins with a description of Santiago in the 20s decade, specially in its social, cultural and political environment. Then, it reviews the years when Neruda studied at the Instituto Pedagógico of the University of Chile and stresses the donation of books and shells done by the poet to the University.

Neftalí Reyes llegó a Santiago en marzo de 1921, tras día y medio de viaje ferroviario desde su Temuco adoptivo. Este simple hecho nos lleva a dos preguntas cruciales: ¿a dónde llegó?; y ¿qué circunstancias hicieron posible su llegada?

Santiago era una aldea grande, con poco más del 10% de su actual población. El núcleo propiamente urbano estaba limitado por Avda. Marta, Vicuña Mackenna, Matucana y el río. Pero el ambiente no era apacible. Recién terminaba uno de los años más turbulentos de nuestra historia: 1920. En una reñidísima elección, después de toda clase de alternativas, con intervención de un tribunal de honor, uno de cuyos miembros, en plena sesión, cayó fulminado

AUTORÍA

Figueroa Yávar, Juan Agustín

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda el universitario [artículo] Juan Agustín Figueroa

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)